

# Вестник Московского университета

---

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ  
Основан в ноябре 1946 г.

*Серия 12*

ПОЛИТИЧЕСКИЕ НАУКИ

№ 2 • 2017

МАРТ – АПРЕЛЬ

*Выходит один раз в два месяца*



## СОДЕРЖАНИЕ

<i>Полосин А.В.</i> Ресурсная модель политической стабильности .....	7
<i>Володенков С.В.</i> Интернет-технологии как современный инструмент виртуализации массовой политической реальности .....	15
<i>Гигаури Д.И., Гуторов В.А.</i> Политический миф в структуре исторической памяти .....	24
<i>Фирамонтри Р.</i> Роль императора Николая II в борьбе за сохранение независимости Сиама. К 120-летию дипломатических отношений Таиланда и России .....	46
<i>Зайнуллина А.А., Куренкова К.И., Пашин М.М., Сарапульцев А.К., Сиротина А.С., Уваров А.К.</i> Особенности проведения избирательных кампаний в современной России (на материалах работы кейс-клуба факультета политологии МГУ имени М.В. Ломоносова) .....	63
Российское общество и власть после парламентских выборов: материалы круглого стола .....	77

## CONTENTS

<i>Polosin A.V.</i> The Resource Model of Political Stability .....	7
<i>Volodenkov S.V.</i> Internet Technologies as a Contemporary Tool of Mass Political Reality Virtualization .....	15
<i>Gigauri D.I., Gutorov V.A.</i> Political Myth in the Structure of Historical Memory .....	24
<i>Phiramontri R.</i> The Role of Emperor Nicholas II in the Struggle to Maintain the Independence of Siam: An Essay on the Occasion of the 120th Anniversary of Diplomatic Relations between Thailand and Russia .....	46
<i>Zaynullina A.A., Kurenkova K.I., Pashin M.M., Sarapultsev A.K., Sirotnina A.S., Uvarov A.K.</i> Distinctive Features of Election Campaigns in Modern Russia: Materials from the Case Club of the Political Science Department, Lomonosov Moscow State University .....	63
Russian Society and State Authority after the Parliamentary Elections of 2016: Materials from a Moscow Round Table .....	77